
Здравствуйте, коллеги!
29 декабря мы завершаем 2022 год выходом «Колокола» №49, а 
первый номер в 2023г выйдет 12 января.
Напоминаю, что между 15 декабря, датой выхода данного 
номера, и 20 декабря, дня завершения подписки – есть вре-
мя, чтобы дойти до почтового отделения и подписаться на 
1 полугодие 2023г.
Прошу извинить за предыдущий номер, фотографии опять 
смазаны до неузнаваемости. У типографии очередной сбой и 
звонаря на фасаде, бьющего в колокол на звоннице, вообще не 
видно. Так же было с ликом Христа на фасаде №38. 
«Открытое Письмо» Ефремовой О.И. из предыдущего номера 
полетело в сопровождении моих писем во все концы, по болоту 
пошли волны, посмотрим, чем всё завершится. В любом случае, 
человек, которого упекли за решётку, должен ощущать, что его 
не бросили и он может надеяться на лучшее.
Получил очередной ответ из облпрокуратуры по «лохокосту» и 
мне так стало грустно, видя наперёд, как черти тащат золотопо-
гонников за ноги в ад. У них сила, у нас Правда. Уж если столь 
высокий орган власти «включает дурака», то её нижестоящие 
структуры просто не могут нас с вами не «держать за дура-
ков». Областная Вершина хранителей его Величества Закона 
эРэФендии, дискредитировала себя полностью. Могу с уверен-
ностью сказать, что не только городская прокуратура показала 
себя как прихожанка синагоги, туда наверняка наведывается и 
областная прокуратура. И сколько таких вот туда наведываются, 
можно судить по тому, кто реально управляет областью, города-
ми и районами, и кто возглавляет оставшиеся не разгромленны-
ми предприятия.
Удары по аэродромам, где базируется стратегическая авиация, 
только начало. Впереди прилёты по Волгограду и не только. 
Реализацию «плана Путина» сегодня видит каждый, а если 
возьмёт линейку и замерит расстояние подлёта ракет к рус-
ским городам России с территории русской Украины и совсем 
испугается.  Пока ещё удерживаемая от наземного наступления 
граница, не препятствует ракетным ударам. Не случайно же 
оставлены Харьковская область, Херсон, наши ребята гибнут 
в предместьях Донецка и в самом Донецке. Я, когда смотрю на 
карту и слышу генералов, «телевизионных говорунов»: специа-
листов по гинекологии, эпидемиологии, политологии и пр. науч-
ных работников из учреждений с ошарашивающими названиями 
Академий, международных Центров, и прочих Институтов с 
названиями в несколько строк, то их призывы перемолоть как 
можно больше живой силы противника, которого они какими 
только ярлыками не обклеивают, становятся созвучными от-
кровениям Беркута, с его планами по созданию на террито-
рии 5 областей Украины и Крыма «небесного иерусалима», 
и мечтам шайки прочих швабов.
Налететь и прихватить 20% Украины горсткой бойцов, которы-
ми, по определению, ничего нельзя было в долгосрочном плане 
сделать, чтобы потом, когда горстку ополовинили, отступить в 
нужных местах и наступать в лоб на эшелонированную оборону, 
где её ждали профессиональные резники, экспромтом не назо-
вёшь. Режиссура чувствуется. А дальше по сценарию добавить 
сырых дровишек, извините, необученных гоев в пылающий 
костерок, куда они марширует во всём своём, начиная с берцев 
и кончая тепловизорами устанавливаемыми на приобретённых 
за свой счёт касках. Промолчу о брониках, носках, трусах и 
поданную вовремя еду. С обоих сторон роли играет одна и та 
же труппа «артистов». У этой банды меж собою нет ни секретов, 
ни препятствий для реализации сценария. Эффект «медленно 
свариваемой лягушки» работает как часы.

Как же быстро и ниоткуда появилась армия с сатанинскими сим-
волами, неожиданно ставшая «русской». А вся заграница стала 
русофобской. Особенно громко и часто, вопли про русофобию 
раздаются из уст профессиональных россиянских русофобов, 
разбавляющих свой бомонд продавшимися гоями, внешне без-
условно похожими на русских, но, с сердцевиной, выеденной до 
основания. 
Эту тему можно продолжать безконечно долго, и мне её хочется 
завершить еврейским анекдотом, всё расставляющим по своим 
местам. «Разговор по скайпу евреев: Израиль, Украина. 
— Изя! Ще у вас там на Украине происходит? 
— Сема-полный дурдом! 
Российские военные окружили украинскую военную часть 
и кричат: «Сдавайтесь»!  А им оттуда кричат: Русские не 
сдаются»!
Р.S. Мы неоднократно ставили материалы о том, что Иисус 
Христос – галилеянин, т.е. славянин. В частности, цитировали 
книгу Джекоба Коннера: «Христос не был евреем». Однако, в 
последнее время, на экраны стали вылезать дурно пахнущие 
дядьки, заросшие чёрной растительностью до бровей, трудно 
выговаривающие русские слова, утверждающие, что «Христи-
анство - проект иудаизма». Дети дьявола претендуют на свое 
первенство в нашем мире? Гниды став вшами, тоже прыгают на 
немытых волосах равнодушных к чистоте граждан. Но граждане, 
ощутив зуд и как следствие, начав чесаться и увидев скачущую 
в лапсердаках радостную кодлу, вряд ли долго будут терпеть 
неудобства. И они всё ближе и к ближе к освежающему душу. А 
наш душ работает безостановочно почти 30 лет. Включаем 
его и на этот раз.
В интернете мне попались на глаза ещё 2 коротких материала о 
Христе. Не прощаюсь!



1828 год. Пушкин уже давно 
не юноша. Позади ссылка на 
юг, изоляция в Михайловском. 
Уже написан «Пророк» (1826) 
и трагедия «Борис Годунов» 
(1825). Болезненно осмыс-
лена трагедия декабристов. 
Легкомыслие переменилось 
постоянной глубокой реф-
лексией над настоящим и 
будущим. Внутри терзания и 
поиски новых философских и 
духовных горизонтов. Многие 
исследователи отмечают в 

поэзии Пушкина конца 1820-х годов мрачность, безутешность. 
Не просто так он начинает задаваться предельными вопросами 
о жизни и о смерти. Последняя кажется ему уже притягательной: 
«…ключ — холодный ключ забвенья, / Он слаще всех жар серд-
ца утолит» («В степи мирской, печальной и безбрежной» (1827)).  
Пушкин ищет внутреннего перерождения, нового осмысленного 
импульса, но не находит. Кризис достигает своего апогея, и поэт 
пишет стихотворение — прекрасное своей безутешностью: 
Дар напрасный, дар случайный,
Жизнь, зачем ты мне дана?
Иль зачем судьбою тайной
Ты на казнь осуждена?
Кто меня враждебной властью
Из ничтожества воззвал,
Душу мне наполнил страстью,
Ум сомненьем взволновал?..
Цели нет передо мною:
Сердце пусто, празден ум,
И томит меня тоскою
Однозвучный жизни шум.
«Жизнь, зачем ты мне дана?» Подобное мы слышим из уст 
многострадального Иова, ветхозаветного праведника: Для чего 
не умер я, выходя из утробы, и не скончался, когда вышел из 
чрева? (Иов 3:11). Но вопрос Пушкина не остался безответным, 
как, между прочим, и крик Иова. Ответил поэту святой. 
Митрополит Московский Филарет (Дроздов) (1782–1867), 
человек необыкновенно одаренный, прекрасно образованный, 
«новый Златоуст» (как его тогда называли верующие), член 
Святейшего Синода, останавливается перед этим пушкинским 
вопросом и вступает с Александром Сергеевичем в поэтиче-
ское общение. Он пишет прямой стихотворный ответ Пуш-
кину, который затем, в виде письма, был передан адресату:
Не напрасно, не случайно
Жизнь от Бога мне дана,
Не без воли Бога тайной
И на казнь осуждена.
Сам я своенравной властью
Зло из темных бездн воззвал,
Сам наполнил душу страстью,
Ум сомненьем взволновал.
Вспомнись мне, Забвенный мною!
Просияй сквозь сумрак дум —
И созиждится Тобою
Сердце чисто, светел ум!
Святой сознательно избегает нравоучительного пафоса. Он 
«вживается» в поэтический строй стихотворения и в том же 
ключе, в той же ритмике отвечает Пушкину. И строки святого 
проникают в самое сердце поэта. В них слышится голос не 
московского митрополита, а человека, который участливо 
хочет ему что-то подсказать. И Пушкин с благодарностью 
пишет свое ответное митрополиту стихотворение «Стансы» (19 
января 1830 г.), где уже слышится иная интонация:
«Я лил потоки слез нежданных,  
И ранам совести моей 
Твоих речей благоуханных 
Отраден чистый был елей». 
Слова благодарности сменяются смирением, открывается новая 
перспектива: 
«Твоим огнем душа палима
Отвергла мрак земных сует,
И внемлет арфе Серафима 
В священном ужасе поэт».
Диалог святого и знаменитого поэта завершился. Впереди но-
вые творческие свершения («Повести Белкина», «Капитанская 
дочка», две последние главы «Евгения Онегина»), встреча с

Н. Н. Гончаровой, семья, дуэль. И даже такая, казалось бы, тра-
гическая смерть Пушкина подтвердила истинность слов святого 
Филарета: 
«Не напрасно, не случайно
 Жизнь от Бога мне дана». 

Иисус Христос не был евреем, Он был Галилеянин! 
И все Апостолы, кроме Иуды - еврея, были Галилеяне. 

Ни в Библии, ни в каком - то другом серьезном источнике 
Иисус Христос не называется евреем. «Иисус Галилеянин», 
или просто «Галилеянин»- вот так фигурирует Он в Еванге-
лии. 
Дева Мария тоже нигде не называется еврейкой. Дева 
Мария родилась от родителей-галилеян Акима и Анны в 
Назарете. 
В Галилейском городе Назарете Марии явился ангел Гавриил и 
сказал, что приобрела благодать у Бога и зачнёшь во чреве, и 
родишь сына, и наречёшь ему имя Иисус. «Дух Святой найдёт 
на Тебя, и сила Всевышнего осенит Тебя, посему и рождаемое 
святое наречётся Сыном Божиим» Названным отцом Его был 
престарелый еврей Иосиф Пантер (28-е колено рода царя Дави-
да) Дева Мария, все апостолы Христа (кроме предателя Иуды 
еврея), все святые жены, сопровождавшие Иисуса (Елизавета, 
Мария, Магдалина), и, конечно, сам Мессия не имели ни капли 
еврейской крови. Они были галилеянами! 
Иисус Христос не был евреем. «Галилея Языческая (не ев-
реев) - так называл её пророк Исайя (Ис. 9:1), и такой она 
в действительности была. Вся она, на восток и на запад 
от Иордана, нееврейская по своей расе, хотя частично 
иудаистская по еврейскому культу, а в некоторых местностях и 
по национальности. Она была нееврейской задолго до того, как 
Иисус Навин провел свои племена через Иордан, претендуя на 
эту территорию, и, наконец, они поселились среди местного на-
селения. Почти 600 лет спустя она оставалась нееврейской, 
когда Саргон сокрушил израильтян, рассеял их 10 племен за 
пределами Галилеи, а вместо них поселил не евреев. 
Правитель Галилеи Иосиф, еврейский историк, описывает 
галилеян как людей, которые настолько отличались от 
евреев по темпераменту и идеалам, что не могли принадле-
жать к их расе. 
Немаловажным в раскрытии вопроса «Кто был Иисус Христос 
по плоти?», является запечатлённый факт в «Послании сенату», 
текст которого был написан Октавианом Августом - римским 
консулом в Иудее, где кратко описан внешний облик Иисуса 
Христа: «Великому и почтенному сенату римскому — здравство-
вать! В настоящее время явился у нас и ныне ещё жив человек, 
весьма добродетельный, имя ему Иисус Христос... волосы у 
Него цвета ореха спелого, глаза Его небесного цвета». 
Исходя из всего этого - Христос, как Сын Человеческий, был 
галилеянином, а галилеяне не были евреями. Таков вердикт 
истории и таков вердикт Природы, который она запечатлела в 
характерных чертах галилеян и евреев.

IСУС ХРИСТОС НЕ БЫЛ ЕВРЕЕМ.
https://vk.com/@rus_ipach-isus-hristos-ne-byl-evreem 
ТОТ, КТО СЧИТАЕТ, ЧТО УЧЕНИЕ ХРИСТА ПРОИСТЕКАЕТ ИЗ 
ИУДАИЗМА, ПУСТЬ СОРВЁТ ЭТУ ПЕЛЕНУ ЛЖИ СО СВОИХ 
ГЛАЗ. ИБО УЧЕНИЕ ХРИСТА ЕСТЬ ВЕНЕЦ ОТРИЦАНИЯ ИУ-
ДАИЗМА И ЕГО РАЗОБЛАЧЕНИЕ.



Самым древним и злонамеренным искажением Евангельских 
канонов является причисление Спаса нашего Iсуса Христа и 
Пречистой Матери Его к евреям.
Что же лежит в основе искажения Православного вероучения 
в виде причисления Христа к евреям? Чтобы не уподобляться 
еретикам, обратимся к безценным свидетельствам Нового Заве-
та и, особенно, к непосредственно прямой речи Сына Божьего, 
сохраненной в Евангелие. В своих, проповедях Христос называ-
ет Бога, пославшего Его, своим Небесным Отцом. Если следо-
вать логике сторонников иудейского происхождения Христа, 
то - прости. Господи! - это должен быть Иудейский племенной 
бог - Яхве, бог Ветхого Завета, приказывающий иудеям выре-
зать пленных (Второзаконие 20:13), убивать женщин и детей 
(Книга Числа 31:7, 14-18) и неправедно обогащаться (Второ-
законие 7:16, Книга Иисуса Навина 11, 15-16).
В действительности, конечно, между иудейским племенным бо-
гом Яхве и Небесным Отцом Христа нет ничего общего и, более 
того, они являются полярно противоположными по своей сути, 
и на это прямо указывает наивысший и неоспоримый авторитет 
христианства - сам Iсус Христос, о чем свидетельствует Еванге-
лие. Обличая первосвященников иудеев, Христос утверждает:
«...Я говорю то, что видел у отца Моего; а вы делаете то, что 
видели у отца вашего» (Евангелие от Иоанна 8:38).
Кто же отец первосвященников иудеев? На это Христос прямо 
указывает:
«…если бы Бог был Отец ваш, то вы любили бы Меня, 
потому что Я от Бога исшел и пришел; ибо Я не Сам от 
Себя пришел, но Он послал Меня.
Почему вы не понимаете речи Моей? Потому что не мо-
жете слышать сло́ва Моего.
Ваш отец диавол; и вы хотите исполнять похоти отца 
вашего. Он был человекоубийца от начала и не устоял в 
истине, ибо нет в нем истины. Когда говорит он ложь, 
говорит свое, ибо он лжец и отец лжи.» (Евангелие от 
Иоанна 8:42-44)
Большинство христиан, говорят, что для них нет разницы, к 
какой нации принадлежал Христос. То есть эти люди, формаль-
но считающие себя христианами, на самом деле находятся в 
тесном сплетении с теми кого Христос назвал детьми дьявола. 
И которые ждут того, кто придёт во имя своё. 
Я пришел во имя Отца Моего, и не принимаете Меня; а если 
иной придет во имя свое, его примете. (Евангелие от Иоан-
на 5:43)
Мессия в представлении иудеев – вождь политический, земной. 
Он должен был возглавить иудейское восстание против римлян, 
собрать в Иерусалиме рассеянные колена Израиля, поработить 
все народы и заставить их приносить дань. В результате этого 
установится всемирное царство Израиля, и язычники призна-
ют силу и могущество Яхве. Ничего из этой сионистской 
программы Iсус Христос не исполнил. Мессия должен был 
прийти из Иудеи, но Iсус явился из Галилеи. Для иудеев это 
простой человек, Iсус же утверждал, что Он един с Отцом. Они 
ждали царя из рода Давидова, но Iсус категорически отрицал, 
что происходит из этой династии 
Продолжая учить в храме, Iсус говорил: как говорят книж-
ники, что Христос есть Сын Давидов?
Ибо сам Давид сказал Духом Святым: сказал Господь 
Господу моему: седи одесную Меня, доколе положу врагов 
Твоих в подножие ног Твоих.
Итак, сам Давид называет Его Господом: как же Он Сын 
ему? И множество народа слушало Его с услаждением. 
(Евангелие от Марка 12:35-37).

Стихи И. Джугашвили, найденные в его архиве. 
1949-й г.

Сталин в юности писал стихи: иногда неплохие, иногда очень 
хорошие. Но вспоминать о своём творчестве не любил, ему 
хватало другой славы. Тем не менее Берия к 70-летнему 
юбилею вождя хотел сделать ему подарок – прижизненное 
издание стихов разных лет. Для этого он привлёк двух масте-
ров подстрочного перевода (с грузинского) Б. Пастернака и А. 
Тарковского. Без оглашения фамилии автора. И один из поэтов 
обронил во время работы: «Тянут на сталинскую премию». Это 
ли не оценка?
Чтобы в этом убедиться, достаточно ознакомиться со стихо-
творением «Послушник», написанном Сталиным как раз в это 
послевоенное время.

Обычная норма чтения 
Сталиным литературы была 
около 300 страниц в день. Он 
постоянно занимался само-
образованием. Оценить уро-
вень образованности Сталина 
можно по количеству прочитан-
ных и изученных им книг. Его 
библиотека состояла из бо-
лее чем 20 тыс. книг. Сталин 
всегда работал с опережением 
времени порою на несколько 
десятков лет вперед. Эффек-
тивность его как руководителя 
была в том, что он ставил 
очень далекие цели, и решения 
сегодняшнего дня становились 
частью масштабных планов. 
Он был умнейший человек, и

ему было тошно в окружении дураков, он стремился, чтобы 
вся страна была умной. База для ума, для творчества - зна-
ния. Знания обо всем. И никогда столько не делалось для 
предоставления людям знаний, для развития их ума, как при 
Сталине. Сталин с водкой не боролся, он боролся за свободное 
время людей. Любительский спорт был развит чрезвычайно 
и именно любительский. Каждое предприятие и учреждение 
имело спортивные команды и спортсменов из своих работни-
ков. Мало-мальски крупные предприятия обязаны были иметь 
и содержать стадионы. Во всех городах СССР от сталинского 
времени остались парки. Они изначально предназначались для 
массового отдыха людей. В них обязательно должны были быть 
читальный и игровые залы (шахматы, бильярд), пивная и моро-
женицы, танцплощадка и летние театры. Если бы сталинская 
плановая система была сохранена и еще разумно усовер-
шенствована, мы уже к 1970 г. были бы в первой тройке 
стран с самым высоким уровнем жизни. Его фанатизм рас-
пространялся не на Маркса, а на конкретный советский народ 
- Сталин фанатично служил ему. Сталин был в отношении себя 
очень бережлив - из одежды у него не было ничего лишнего, 
но и то, что было, он занашивал. Во время войны Сталин, как 
и положено, отправил своих сыновей на фронт. Личный архив 
Сталина был уничтожен вскоре после его смерти. Источник: 
http://smi2.ru/sovetnik3/c1488337/
Послушник. 
Одно из последних стихотворений Сталина.
«Поговорим о вечности с тобою: 
Конечно, я во многом виноват! 
Но кто-то правил и моей судьбою, 
Я ощущал тот вездесущий взгляд. 
Он не давал ни сна мне, ни покоя, 
Он жил во мне и правил свыше мной. 
И я, как раб вселенского настроя, 
Железной волей управлял страной. 
Кем был мой тайный высший повелитель? 
Чего хотел Он, управляя мной? 
Я, словно раб, судья и исполнитель, 
Был всем над этой нищею страной. 
И было всё тогда непостижимо: 
Откуда брались силы, воля, власть? 
Моя душа, как колесо машины, 
Переминала миллионов страсть. 
И лишь потом, весною, в 45-м, 
Он прошептал мне тихо на ушко: 
– Ты был моим послушником, солдатом, 
И твой покой уже недалеко! 
1949

«ПАНИМАШ»

(Никита Трофимов)
Гляжу я на 
Меркель,
А Путина вижу…
Таким нельзя верить.
Они, между ног наших-
грыжа.
(продолжение на стр.4)



Меня вот лично Меркель порадовала! Прям до глубины души.
Комсомольская активистка и при этом нудистка. ГДР, мечты 
о госслужбе. Затем длинная череда предательств, кочевание 
из партии в партию, бундестаг ужо, панимаш, ФРГ. Это всё 
характерно для европейских политиков - перебегать из партии 
в партию (сэра Уинстона Черчилля по кличке «бленхеймская 
крыса» хотя бы вспомните!), предавать и продавать своих на-
чальников. Поэтому биография-то у неё заурядная. Но привыч-
ка предавать остаётся на всю жизнь.
Вот и сейчас она быстренько предала всю европейскую полити-
ку разом, разоткровенничалась, панимаш, о Минских соглаше-
ниях.
Оказывается (ну, кто бы сомневался?!!!), они все эти Минские 
соглашения подписывали исключительно для того, чтобы 
потянуть время и дать возможность вылезающей из подполья 
нацистской мрази вооружиться, подготовиться, мясцо, панимаш, 
нарастить для последующей войны с Россией!
Никто из них никогда и в мыслях не имел выполнять эти согла-
шения!
Врали, врут и будут врать... И ничто их не поменяет. 
Договоры с этим сбродом безполезны, точнее - вредны! Они 
вселяют в наших людей надежду на то, что договоры будут 
соблюдаться. Не будут. Сто процентов - не будут. Они что-ли-
бо подписывают только тогда, когда им нужна передышка или 
нужно выиграть время. Чтобы в конечном итоге обмануть нас.
Поэтому спасибо, Ангела! Ты забила последний гвоздик в гроб 
нормальных взаимоотношений между государствами. 
Верить всей этой шобле - маразматику бидону, макронам там 
всяким, шольцам и остальной мразоте, имён и фамилий кото-
рых даже знать не хочу - нельзя. Подписывать с ними можно 
только безоговорочную капитуляцию - капитуляцию их перед 
нами. Чтобы на многие десятилетия они никаких вооружённых 
сил не имели. Только полицию с дубинками.
Чтобы на территории бывшей УССР никаких даже псевдосамо-
стоятельных государственных образований не было.
Там должны быть только области и республики в составе 
Российской Федерации. Или Союзного государства. Как карта 
ляжет...
А потом разбираться уже с вышеуказанной шоблой.
Да, и ещё - понимают они только силу! Вежливость и порядоч-
ность они принимают за слабость и робость, и сразу наглеют. 
Только сила!
А как по Вашему?
(С.В.-
 А я уже всё обозначил:
              Наш говорун совсем не «мачо»,
              Он репродуктор устаревшей марки,
              Который слушают, «встав» на карачки.)

Горят мосты...

Когда мосты все сожжены 
А берегов крутые склоны, 
Потоком вод разделены. 
И слышно только ветра стоны...  
Пытаемся мы брод найти, 
В потоке времени ушедшем. 
Но дважды в реку не войти... 
Да и преград не стало меньше.  
В огне горят судьбы мосты, 
Река в дыму словно в тумане. 
Ошибок тянутся хвосты, 
Рождённые во лжи, в обмане.  
Захочешь всё назад вернуть,  
По берегу пройдёшь в пустую. 
Не сможешь даже заглянуть, 
В судьбу теперь уже чужую.  

Река всё глубже, брода нет. 
Лишь пепел пылью под ногами. 
Пройдёт не мало долгих лет,  
Но всё горят, мосты за нами...

Мозговой Алексей Борисович

«Если бы мне пришлось 
выступать в Бундестаге, как 
мальчику Коле, то я, пожа-
луй сказал такие слова:
- Уважаемые депутаты. Сегод-
ня я увидел чудо. И это чудо 
называется Германия. Я шел 
к вам и смотрел на красивые 
берлинские улицы, на людей, 
на замечательные памятники 
архитектуры, и теперь я стою 
тут, и смотрю на вас. И я пони-
маю, что всё это чудо. Что вы 
все родились на свет и живете 
в Германии. Почему я так ду-
маю? Потому, что учитывая 
то, что ваши солдаты сделали у нас, на оккупированных 
территориях, бойцы Красной Армии имели полное мораль-
ное право уничтожить весь немецкий народ.
Оставить на месте Германии выжженное поле, руины и только 
параграфы учебников напоминали бы о том, что была когда-то 
такая страна. Вы вероятно не помните всех подробностей 
оккупации, но это и не нужно. Я просто напомню вам о том, 
что солдаты Вермахта и СС делали с советскими детьми. Их 
расстреливали. Часто на глазах у родителей. Или наоборот, 
сначала стреляли в папу с мамой, а потом в детей.
Ваши солдаты насиловали детей. Детей сжигали заживо. От-
правляли в концлагеря. Где у них забирали кровь, чтобы делать 
сыворотку для ваших солдат. Детей морили голодом. Детей 
жрали насмерть ваши овчарки. Детей использовали в качестве 
мишеней. Детей зверски пытали просто для развлечения.
Или вот вам два примера. Офицеру вермахта мешал спать 
младенец, он взял его за ногу и разбил его голову об угол печки. 
Ваши летчики на станции Лычково разбомбили эшелон, на кото-
ром пытались вывезти детей в тыл, и потом ваши асы гонялись 
за перепуганными малышами, расстреливая их в голом поле. 
Было убито две тысячи детей.
Только за одно то, что вы делали с детьми, повторюсь, 
Красная Армия могла уничтожить Германию полностью с ее 
жителями. Имела полное моральное право. Но не сделала.
Жалею ли я об этом? Конечно нет. Я преклоняюсь перед 
стальной волей моих предков, которые нашли в себе 
какие-то невероятные силы, чтобы не стать такими же ско-
тами, какими были солдаты Вермахта.
На пряжках немецких солдат писалось «С нами Бог». Но они 
были порождением ада и несли ад на нашу землю. Солдаты 
Красной Армии были комсомольцами и коммунистами, но совет-
ские люди оказались куда большими христианами, чем жители 
просвещенной религиозной Европы. И не стали мстить. Смогли 
понять, что адом ад не победить.
Вам не стоит просить у нас прощения, ведь лично вы ни в чем 
не виноваты. Вы не можете отвечать за своих дедов и прадедов. 
И потом, прощает только Господь. Но я скажу честно – для 
меня немцы навсегда чужой, чуждый народ. Это не потому 
что лично вы плохие. Это во мне кричит боль сожженных Вер-
махтом детей. И вам придется принять, что как минимум еще 
моё поколение - для которого память о войне это награды деда, 
его шрамы, его фронтовые друзья - будет воспринимать вас так.
Что будет потом, я не знаю. Возможно, после нас придут ман-
курты, которые все забудут. И мы многое для этого сделали, мы 
много чего прос…и сами, но я надеюсь, что еще не все потеряно 
для России.
Нам конечно нужно сотрудничать. Русским и немцам. Нужно 
вместе решать проблемы. Бороться с ИГИЛ и строить газопро-
воды. Но вам придется принять один факт: мы никогда не будем 
каяться за нашу Великую эту войну. И тем более за Победу. 
И тем более перед вами. Во всяком случае, повторюсь, моё 
поколение. Потому, что мы тогда спасли не только себя. Мы 
спасли вас от вас самих. И я даже не знаю, что важнее”.
...И всё замкнётся на России: 
И мор вселенский, и война, 
И жар мечты о Божьем Сыне, 
Пророки, деньги, племена. 
И всё, как встарь, замкнётся ныне,
На этом снежном пятачке, 
На горькой ягоде – рябине, 
На вербной веточке в руке. 
Всех голиафов краснорожих, 
Продажных гениев пера



Отмолит батюшка Серёжа, 
С похмелья вставший в пять утра. 
За всех поплачет и поноет 
(хоть и нетрезвый, да родной) 
И вмёрзнет старой головою 
В священный купол ледяной. 
Слезу Пьеро, смех Арлекина 
И Коломбины кружева – 
Всё перемелет наша глина 
И примет наша синева. 
Метаморфозы слёз и боли, 
Рогатых шлемов частокол... 
Поскольку наше ПОЛЕ БОЯ 
Ещё никто не обошёл.
И мы придём сюда, живые, 
И все обнимемся на нём... 
И всё замкнётся на России... 
Последний раз... прекрасным днем... 
Мы вспомним мысли, речи, песни, 
Единый Дом, единый Лик. ... 
И нам вернёт Отец Небесный 
Наш общий праведный язык.
Евгений Чепурных

Доктор Шерри Тенпенни предупреждает о СМЕРТЕЛЬ-
НОМ ЦУНАМИ, вызванном «вакцинами» Cov-19

По словам доктора Шерри Тенпенни, сейчас наступило «цу-
нами смерти», вызванное «вакцинами».
«С марта 2020 года все, о чем я говорил, должно было 
произойти. Это смертоносное цунами, о котором я говори-
ла последние два года, — оно приближается прямо сей-
час», — сказала она. 
Тенпенни сослалась на правительственные данные, согласно 
которым 1 из 73 вакцинированных людей в Соединенном 
Королевстве умерли в 2020 году. Врач добавила, что каждую 
неделю в Великобритании умирает около тысячи человек 
благодаря проводимой там программе массовой вакцинации от 
COVID-19. Более того, по словам Тенпенни, более 900 приви-
тых профессиональных спортсменов уже умерли в основ-
ном от миокардита (воспаления сердечной мышцы).
Затем она упомянула феномен людей с ключами и другими 
металлическими предметами, прилипшими к их рукам и лбу, 
как это видно в социальных сетях. Эти небольшие магнитные 
заряды явно являются результатом большого количества оксида 
графена в начальной партии вакцин против COVID-19. В одной 
статье даже упоминается вакцинированный индеец, который 
обнаружил «стальные и железные предметы, включая монеты, 
ложки, вилки, ножи и ключи от велосипеда», прилипшие к его 
коже.
Хотя по прошествии месяцев это явление утихло, Тенпенни 
приписала это крупным фармацевтическим компаниям, которые 
изменили рецепт вакцины против COVID-19. Тем не менее, она 
повторила, что оксид графена все еще присутствует в вакци-
не, хотя ее формула была пересмотрена.
Врач также сообщила, что инъекции COVID-19 — это медлен-
ный способ убить человеческую расу.

«Они нашли способ медленно убивать людей с помощью этого. 
Они хотят, чтобы с планеты исчезло 3,5 миллиарда человек, 
и они научились медленно убивать, поэтому большинство 
ничего не подозревающих людей не связывают факты», — ска-
зала она.
«Любой, кто слушает это, никогда, никогда, ни при каких обстоя-
тельствах не должен делать еще один укол», — сказала она. Ее 
предупреждение также распространялось на новые двухва-
лентные вакцины против гриппа и COVID, которые сейчас 
продаются на рынке. 
По словам медика, массовая гибель привитых началась при-
мерно через год после начала принудительных прививок 
от COVID. По состоянию на 24 октября 2022 года с 1 января 
2021 года было зарегистрировано 21,8 миллиона дополни-
тельных смертей. До внедрения вакцины против COVID-19 
это число было менее пяти миллионов.
Тенпенни добавил, что 21,8 миллиона смертей вполне можно 
увеличить до 28 миллионов.
Более того, за первые два с половиной года пандемии было 
зарегистрировано около 150 000 избыточных смертей среди 
американцев моложе 45 лет. 
https://noqreport.com/2022/11/16/dr-sherri-tenpenny-w..

Старик и собака...
Седой старик, лет семидесяти, ходил около вольеров и всё 
время, кого-то высматривал. Работница приюта заметила это и 
подошла к нему. 
- Вам, что-то нужно? - спросила она: - Вы кого-то ищете? 
- О, нет! Нет! Вы не безпокойтесь! Я только посмотрю. Можно? - 
ответил он. 
- Да, конечно. Смотрите, ради Бога! - удивлённо ответила она. 
Старик ещё долго ходил и смотрел на каждую собаку. Складыва-
лось впечатление, что будто он знакомился с каждым жителем 
этого приюта. Он прошёлся несколько раз по кругу и остановил-
ся у одного вольера. Там в углу, прижавшись к стене, сидела 
собака. Она была не такая как все остальные. Не виляла 
хвостом, не смотрела умоляющим взглядом. Она просто сидела 
и смотрела куда-то в сторону. 
- А что с ней? - спросил старик. 
- А, это Берта! Ей лет шесть, наверное. Недавно у нас. Машина 
сбила. Хозяйка отказалась, и соседка привезла сюда. Сде-
лали операцию, но к сожалению лапу спасти не удалось. 
- И что теперь бегать не будет? 
- Почему же?! Будет. Только она с тех пор не выходит из волье-
ра. Не знаю, может боится? 
- А можно я её себе заберу? - умолял старик. 
Женщина посмотрела на него и подумала: - Да, куда тебе 
старый!? Ты и сам одной ногой в могиле, а потом ещё и она 
останется на улице. 
- Давайте, мы подумаем, а завтра дадим ответ. Хорошо? 
- Хорошо. Я тогда завтра зайду. До свидания. 
Калитка захлопнулась, и старик медленным шагом пошёл. На 
утро, ещё приют был закрыт, но он уже ждал около калитки. 
- А, это опять вы! Добрый день. Мы тут посоветовались с ди-
ректором. Мы не можем вам отдать эту собаку. Она больная, ей 
уход нужен. 
Старик расстроился. И даже женщине показалось, что 
всплакнул. Он развернулся и ушёл. 
После обеда работники пошли убирать вольеры. А там, всё у 
того же вольера, стоял тот самый старик. И о чем-то разговари-
вал с собакой. Женщина подошла и опять напомнила, что они 
не смогут отдать ему собаку. 
В течение месяца, каждый раз приходя в приют, работни-
ки встречали этого старика. И каждый раз он подходил к 
одному и тому же вольеру, и снова, и снова о чем-то гово-
рил с собакой. Все уже давно привыкли к нему и порой даже 
внимание не обращали. Но однажды директор не выдержала и 
сказала: 
- Люд, а отдай ты ему её! Всё равно не выйдет из вольера. Мо-
жет тогда успокоится? 
Работница подошла и открыла дверь. Старик зашёл вовнутрь, 
сел рядом с собакой и уже через секунду они вдвоём вышли 
оттуда. Удивлению не было предела на лицах женщин. Старик и 
собака ходили по территории приюта. Останавливались, чтобы 
отдышаться и снова отправлялись на прогулку. Так началась 
дружба между Бертой и Владимиром Александровичем (так 
звали старика) 



Владимир Александрович 
приходил каждый день. Берта 
признавала только его. Они 
гуляли, радовались, но больше 
молчали. Сидя у какого-нибудь 
дерева они грустно смотрели 
куда-то в даль. Возвращаясь 
обратно в приют, они долго 
прощались, смотря друг друга 
в глаза. 
Через пару месяцев директор

предложила ему забрать Берту навсегда, но он отказался. 
Женщина была в недоумении. Почему? Ведь он так хотел этого. 
Владимир Александрович не хотел отвечать на этот вопрос 
и каждый раз отворачивался, чтобы его слёзы никто не мог 
увидеть. Женщина решила выяснить почему и однажды просле-
дила за стариком. 
После приюта старик похрамывая пошёл в сторону окраины 
города. Женщина за ним. Они шли примерно час. Потом старик 
подошёл к зданию и исчез за дверью. Она подошла к двери и 
тут же присела. На дверях висела табличка, а на ней надпись 
ПНИ (психоневрологический интернат), в простонародье - дом 
престарелых. Она была в шоке. Зашла в здание и пошла к за-
ведующей, чтобы узнать о Владимире Александровиче. Там ей 
рассказали, что он здесь уже больше десяти лет. Что попал 
в аварию, ногу спасти не удалось и что дочка привезла его 
сюда и больше её никто не видел.
 Выходя из здания женщина, которая была со стальным харак-
тером, которая похоронила когда-то и мужа, и сына. Которая, 
чтобы забыться, отстроила приют на двести собак, чтобы про-
должать жить. 
Она плакала. Она много раз видела, как бросают собак 
привозя ей в приют, но, чтобы вот так человека. Да, ещё 
собственного отца. 
Всю обратную дорогу она плакала. Тогда, идя от этого дома, 
она приняла единственно правильное решение. 
Прошло время и сегодня она проснулась счастливой. Пошла на 
кухню, включила чайник и вышла на балкон. 
- Пап! Вы там с Бертой поаккуратнее что ли по сугробам 
скакать! Чай, не молодые уже. Ладно Берте пятнадцать, а 
тебе-то восемьдесят сегодня. 
- Да, ладно тебе доча! Нам не больше восемнадцати... 
Игорь Шихов

Дарья Байбакова 
В России насчитывается 2 130 000 

бездомных людей.

Такие результаты показало исследование оценки числа бездо-
мных на основании данных об их смертности, которое провела 
для нас независимая исследовательская компания Validata. И 
это первая независимая оценка количества бездомных в 
России. По данным исследования:
В Москве живут 238 000 бездомных людей (к слову, во всех госу-
дарственных и благотворительных приютах и пунктах ночлега в 
Москве существует не больше 1000 мест).
В Петербурге насчитывается 64 000 бездомных людей (тут ко-
личество почти точно совпало с оценкой Ночлежки, которую мы 
приводили последние несколько лет).
Бездомные мужчины умирают на 15 лет раньше, чем «домаш-

ние» мужчины. А бездомные женщины живут меньше «домаш-
них» почти на 17 лет.
У мужчин средний стаж бездомности - 5.8 лет. У женщин – 7.8.
Активнее всего люди обращаются за помощью в первые два 
года после попадания на улицу. Дальше темп поиска помощи 
резко замедляется. (Потому, что сил и возможности получить 
помощь становится гораздо меньше. И потому, что люди уми-
рают)
Всё это ужасно важные для нас данные. Важные, чтобы пока-
зать масштаб проблемы. И ссылаться не только на статистику 
Ночлежки. Чтобы знать нужное количество мест в приютах и 
пунктах обогрева по всей стране. Чтобы измерять и оценивать 
эффективность системы помощи.
В этом году мы получили результаты сразу трех (!) исследо-
ваний – важная веха (и моя большая радость) в такой малоизу-
ченной теме, как бездомность в России.

Димитрий Тыщенко
 (перевод с арабского языка)

Богатый человек посмотрел 
в окно и увидел бедняка, 
который что-то выбирал из 
мусорного ведра... Он сказал: 
«Слава Богу, я не бедный».
Бедняга огляделся и увидел 
на улице голого человека, 
который плохо себя вел... Он 
сказал: «Слава Богу, я не 
сумасшедший».
Сумасшедший посмотрел впе-
ред и увидел машину скорой 
помощи с пациентом ... 
Он сказал: «Слава Богу, я не больной».
Затем больной в больнице увидел тележку, везущую труп в 
морг... Он сказал: «Слава Богу, я не умер».
Только мертвый человек не может благодарить Бога.
Почему бы вам не поблагодарить Бога сегодня за все ваши бла-
гословения и за дар жизни... еще один прекрасный день)))
Что такое жизнь?
Чтобы лучше понять жизнь, вам нужно пройти 3 локации:
1. Больница
2. Тюрьма 
3. Кладбище 
В больнице вы поймете, что нет ничего прекраснее здоровья.
В тюрьме вы увидите, что свобода - это самое ценное.
На кладбище вы поймете, что жизнь ничего не стоит. Земля, 
по которой мы ходим сегодня, будет нашей крышей завтра.
Печальная истина: мы все приходим ни с чем и уйдем ни с 
чем ... Поэтому давайте всегда оставаться смиренными и благо-
дарными Богу за все.

ХВАТИТ КИДАТЬ КАМНИ В ИСТОРИЮ РОССИИ И 
СОВЕТСКОГО СОЮЗА

Эти камни полетят в предков каждого из нас, причиняя 
им боль. Всё, что совершили прежние русские, советские 
поколения – и высокое, и низкое – делали мы нынешние и 
лично каждый из нас через своих отцов, матерей, дедов и 
бабушек, других родичей. 
Я, Квачков В. В., несу в себе всё и отвечаю за всё, что было до 
моего рождения в середине 20 века в Приморском крае Тихо-
океанской России. Я бездарно командовал флотом и безслав-
но тонул матросом у Цусимы, и я героически прорывался на 
«Варяге» во Владивосток, в залив Петра Великого, на берегу 
которого потом родился спустя полвека. Я под командой русских 
офицеров и генералов побеждал врагов под Полтавой, на 
Бородинском поле, на Шипке, в Гангутском и других морских 
сражениях, и я, озверевший от несправедливости, поднимал 
русских флотских офицеров на штыки в Кронштате в 1917 году. 
Я смертельно рубился за лучшую жизнь в 1-ой Конной Армии 
Будённого, и я смертельно замерзал в горячей любви к России 
в Ледяном походе. Я забирал последний хлеб у крестьян, и я, 
босой и полуголодный строил на него Магнитку и ДнепроГЭС. Я 
брал Берлин, и я, безногий, грузно катался на тележке по рынку 
в г. Уссурийске и попросил милостыню у мальчишки-суворов-
ца. 
Я, потеряв мужа и всех сыновей на войне, полунищей старухой



доживал свой век в рязанской 
деревне. Я стал первым че-
ловеком Земли, полетевшим в 
космос, и я торопливо, чтоб ни-
кто не увидел, доедал после 
офицера сосисочные объед-
ки в привокзальном буфете на 
станции Дно. Я, коми-зырянин, 
и имеющий в себе ещё более 
100 народных языков, весь 
израненный вернулся с войны, 
вместе с русскими восстановил 
разрушенную страну, проложил 
через свою землю газопровод
в Европу, от которого сам ничего не получаю, и сейчас спи-
ваюсь и погибаю от безнадёжности, потеряв уже четверть 
своего народа за последние 20 лет. 
Скажи мне, государственная власть, что тебе от меня нужно. 
Во мне есть всё, я всё могу, я могу быть многим и всяким. 
Никто и никогда не сделает меня простым и примитивным. 
По своему нравственному составу я такой же, как и весь 
русский народ, каплей которого я являюсь. Всё, что про-
изошло с Россией в её истории, сделал и наделал я через 
своих отцов, дедов и пращуров. 
Но такими они у меня были, и я их безконечно люблю именно 
такими. Других у меня нет, других не хочу и не надо. 
У меня накопился огромный долг перед ними за то, что про-
изошло с Россией за время моей жизни, и я, русский полковник 
Квачков В. В., никогда, пока буду жив, не отдам никому мою 
Россию моих русских предков. «Клянусь честью, ни за что на 
свете я не хотел бы переменить отечество или иметь 
другую историю, кроме истории наших предков», - напи-
сал о себе А.С. Пушкин. 
Так и надо относиться к истории, сделанной прежними русскими 
людьми. Каждому из нас необходимо заставить себя и до-
биться личного духовного вхождения в резонанс с единым 
историческим русским духовным полем, возбудить собой 
свой его участок и проделать свой путь в истории России.
п-к Квачков (РРН) Лефортовская тюрьма 31.10.2013

ПУБЛИЧНОЕ УВЕДОМЛЕНИЕ
Две тысячи двадцатого года май месяц пятое число
Я, Женщина с собственным именем Элеонора
Вступила в должность Генерального исполнителя своего юридического лица 
«Кружанская
Элеонора Георгиевна 23 февраля одна тысяча девятьсот пятьдесят седьмого 
года» .
Регистрация: город Волгоград Волгоградская Р.С.Ф.С.Р., 1957.III. 21 № 344
Две тысячи двадцатого года июнь месяц шестое число
Я, Женщина с собственным именем Кристина
Вступила в должность Генерального исполнителя своего юридического лица 
«Аксаева
Кристина Борисовна 29 марта одна тысяча девятьсот семьдесят седьмого года»
Регистрация: г.Волгоград, Волгоградская, Р.С.Ф.С.Р., 1977 IV. 25 № 566
Две тысячи двадцатого года май месяц пятое число
Я, Мужчина с собственным именем Сергей
Вступил в должность Генерального исполнителя своего юридического лица «Ро-
манов Сергей
Евгеньевич 18 августа одна тысяча девятьсот девяносто пятого года»
Регистрация: г. Волгоград Волгоградская Р.С.Ф.С.Р., 1995 IX. 16 № 66
Две тысячи двадцать первого года июнь месяц восьмое число
Две тысячи двадцать первый год. Месяц май десятого числа состоялся сход общи-
ны Русов
Волгоградской области «РадноСвет» на котором было принято единое решение о
переименовании названия общины в «ИСТОК»
контакты: елислава +7(961)0837458 E-mail romanovsergei72164@gmail.com

Андрей Мерзликин о семье:

Я крещен с рождения. Как-то решил задать маме вопрос: “Мама, 
а когда меня крестили”? А она говорит: “А тебя крестили сразу, 
когда ты родился. Для того, чтобы тебя крестили, я ушла из ком-
сомола. Меня “поперли” из-за того, что я венчалась”. Я говорю: 
“А почему ты венчалась”?— “А потому, что мама с папой так 
делали”.
Она не была человеком, ходившим в храм, верующей – нет, она 
была комсомолкой, приехала из Вологодской области в Москву, 
работала на Шарикоподшипниковом заводе, на станке, в ночные 
смены, это было крайне тяжело. Нашла другого пацана с Воро-
нежской области, он на соседнем станке работал. Познакоми-
лись. Это был мой будущий папа, Илья. Они дружили и решили 
жить вместе. Но для этого сказали, что надо повенчаться. 
Почему? А потому, что у мамы родители так делали. И у 
папы родители так делали. И они повенчались и расписались 
в тот же день.
Я об этом долго не знал, узнал буквально недавно, и у меня

пробежал такой “холодок” хороший. Я обрадовался, до слез 
просто. Потому, что уже понял, что, оказывается, это важно.

Скоро будет уже 50 лет, как они вместе. Я говорю: “Мама, ты же 
понимаешь, а ведь благодаря только тому, что вы повенчались, 
пусть неосознанно, вы и прошли перестройку, все эти падения, 
безденежье, ругани и все испытания, какие только можно…” 
Они все это прошли, и я счастлив, что сейчас они вместе, жи-
вы-здоровы. И дети, и внуки, и всё, что есть, – по большому 
счету, это всё плоды одного поступка, как я считаю.
И всякий раз, когда я прихожу к маме в гости, ей говорю: “Мама, 
а это потому, что вы венчались”. Вот мне дали Заслуженного ар-
тиста России. Я говорю: “Мам, а это потому, что вы венчались! 
(аплодисменты в зале). И Господь нас ведет, помогает – и тебе, 
и мне, чтобы я не упал куда-то…” И благодаря этому я в свое 
время и со своей будущей супругой встретился. Мамой четве-
рых наших детей”.

— Из выступления Андрея Мерзликина на Международном 
православном форуме в Москве.
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4.
Денис Шульга 
Тюремная поговорка «небо в кле-
точку, друзья в полосочку» давно 
заиграла новыми красками...
«Австралия. «Парень с работы 
прислал мне это сегодня, сделано 
5.12.2022. Людям, которые не ве-
рят, что происходит что-то страш-
ное, не стесняйтесь объяснить, что 
это такое, поскольку это не инвер-
сионный след»»

5.

6.

Удар по аэродрому Энгельса 
нанесен советским БПЛА Ту-
141 «Стриж», который проле-
тел почти 650 км над россий-
ской территорией. 
В СССР освоили стелс-тех-
нологии задолго до того, как 
это стало модным трендом. 

7.

«Чем больше мы вакцини-
руем, тем больше человек 
труп».
Украинский вирусолог Надежда 
Жолобак.

8.

Как любит говорить Путин: 
«Всё идет по плану!» 
Просто славянские гои не в 
курсе, кто стоит за этим пла-
ном и чей это план...и что по 
666овскому плану славянские 
(так называемые «украинские» 
и «русские») гои должны быть 
истреблены!
«Если бы не было телевиде-
ния, славянские гои уже давно 
прозрев распяли Нас, но вме-
сто реальности они выбрали 
иллюзии, потому сейчас Мы им 
не враги, а благодетели подпи-
тывающие их фантазии»


